



La ministra de Economía y Hacienda no da marcha atrás en la decisión tomada./ Economía de Guadalajara

Las Comunidades reclaman a Hacienda más de 4.000 millones

Se cobrarían como anticipos de los Fondos de Competitividad, para las autonomías más desarrolladas y del de Cooperación para aquellas con menores niveles de renta

E. de G./Guadalajara

Ante la imposibilidad, por parte de muchas Comunidades Autónomas, de cumplir con los objetivos de déficit previstos por el gobierno para este año, el 1,3%. Muchas han tenido que buscar otras explicaciones para evidenciar su incumplimiento.

Así, lo que van a hacer estas comunidades es mantener, en su previsión de ingresos, las cantidades que el gobierno central les debería dar como anticipo de los Fondos de Convergencia. Así, teniendo como referencia esto, las Comunidades Autónomas están reclamando al Estado más de 4.000 millones de euros.

Las comunidades que más dinero reclaman son las más desarrolladas, en este caso Cataluña con 1.350 millones de euros y Madrid,

con 1.000 millones, en este caso correspondientes al Fondo de Competitividad. Otras comunidades como Castilla-La Mancha y Murcia reclaman, a cuenta del Fondo de Cooperación, destinado a gobiernos con inferior nivel de renta, 400 y 211 millones de euros respectivamente.

La Comunidad Valenciana es otro de los gobiernos autonómicos que reclaman este montante, en esta ocasión serían 633 millones, mientras que el de Galicia asciende a 805 millones de euros.

De esta forma, cada Comunidad Autónoma está eligiendo su modelo de reclamación al gobierno central que van, desde la negociación de Cataluña hasta el recurso al Tribunal Constitucional de Murcia, pasando por la vía jurisdiccional de la Comunidad

Valenciana o Castilla-La Mancha.

Respuesta

Por su parte, la vicepresidenta segunda y ministra de Economía y Hacienda, Elena Salgado, recordó que la decisión de limitar el endeudamiento de las Comunidades Autónomas que

El gobierno lo que busca es el saneamiento financiero de las autonomías

no cumplieran con el déficit se tomó en el seno del Consejo. Viendo esta herramienta como única vía para el saneamiento financiero.

Para Nicolás es más fácil saber quien trabaja y cobra paro

A los empresarios de la región les hubiese gustado tener el respaldo del gobierno en el plan de reequilibrio

E. de G./Guadalajara

El presidente de la Confederación Regional de Empresarios (CECAM), Ángel Nicolás, ha asegurado que "es más fácil comprobar qué cantidad de personas trabajan y cobran el paro a la vez", que cuantificar a cuánto asciende el dato de la economía sumergida de la región.

De este modo se ha pronunciado Nicolás, antes de reunirse con el consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón, sobre el plan que el Gobierno central prepara de la mano de agentes sociales para paliar la economía sumergida.

"Es muy difícil cuantificar si una comunidad tiene más economía sumergida que otra, porque no hay manera de cuantificar ese dato, porque se trata de previsiones y estimaciones", ha explicado. Así, ha dicho que no puede estar de acuerdo con la cifra que sitúa a Castilla-La Mancha un 3% por encima de la medida nacional en economía sumergida, porque no sabe en qué "se apoya ese dato". Nicolás ha añadido que como patronal desconocen esos datos y ha dudado "mucho de que tanto los sindicatos como el Ministerio, los puedan conocer".

"Pero lo que sí es muy fácil de comprobar es la gente que está cobrando el desempleo y está trabajando a la vez, y tenemos que

empezar por la parte más fácil, para ver luego que hay un empresario detrás de esto", ha enfatizado.

"No digo que no haya empresarios que lo estén haciendo, pero la mayoría de ellos no lo hacen" pero "hay mucha gente que se ha ido al paro y está trabajando por cuenta propia y no en una empresa, y ese dato es más fácil de investigar", ha insistido.

Plan

En otro orden de cosas, Nicolás también se ha pronunciado sobre la reunión del Consejo de Política Fiscal y Financiera, en la que no se dio el visto bueno al plan de reequilibrio financiero de seis comunidades autónomas, entre ellas Castilla-La Mancha.

A este respecto, el líder de la patronal regional, ha mostrado su disconformidad con dicha decisión, asegurando que a los empresarios de la región les hubiera gustado que "en momentos delicados el Gobierno central hubiera apoyado más a nuestra comunidad, porque sentimos que no estamos respaldados debidamente por el Gobierno central".

Dicho esto, ha defendido que los empresarios de Castilla-La Mancha apoyarán y "estarán detrás" de las reclamaciones que el Ejecutivo regional considere oportuno realizar.

TRANQUILO.

SU EMPRESA

ESTÁ

A SALVO

Mantenimientos industriales

Satir S.L.

Albañilería, fontanería y electricidad.

Protección contra incendios.

Mantenimientos Industriales. Servicios a empresas y comunidades de propietarios:

Reparación solera

Reparación resina

Montaje y desmontaje de estanterías

Reparación de cubiertas y chapas

Reparación de muelles y puertas seccionales

Instalación de Aires Acondicionados

C/ Zaragoza, 23C. 19005 - Guadalajara - Tfno.: 949 21 70 23 - e-mail: info@satir.es